



ABSTRAK

Ayu Intan Sari (D33210060), 2013, Tutor Sebaya dalam Pembelajaran Matematika Studi Kasus Siswa Diskalkulia di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Wringinanom Gresik. Dosen pembimbing, Dr.H. Masyhudi Ahmad, M.Pd.I

Pendekatan tutor sebaya adalah pendekatan dalam pembelajaran dimana teman sebaya yang memiliki prestasi dan kemampuan yang lebih dari teman-teman lainnya ditunjuk oleh guru sebagai tutor untuk membantu temannya yang mengalami kesulitan belajar, sementara di SMPN 1 Wringinanom ada siswa yang mengalami kesulitan belajar matematika dan pendekatan tutor sebaya dirasa efektif karena temannya sendiri yang menggantikan fungsi guru, sehingga siswa tidak takut bertanya, tidak sungkan serta mudah memahami bahasa temannya sendiri. Nilai siswa lebih baik sesudah melaksanakan pembelajaran dengan pendekatan tutor sebaya.

Dalam penelitian ini masalah yang ingin diteliti adalah bagaimana proses pembelajaran matematika dengan menggunakan pendekatan tutor sebaya pada siswa diskalkulia, bagaimana hasil pembelajaran matematika dengan menggunakan pendekatan tutor sebaya pada siswa diskalkulia dan bagaimana kelebihan dan kekurangan pembelajaran matematika dengan menggunakan pendekatan tutor sebaya pada siswa diskalkulia.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif, adapun informan penelitiannya adalah kepala sekolah, guru bimbingan konseling guru matematika dan siswa. Dan tehnik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari proses penelitian pendekatan tutor sebaya dalam pembelajaran matematika pada siswa diskalkulia di SMP Negeri 1 Wringinanom Gresik berhasil. Proses pembelajaran dengan menggunakan tutor sebaya pada siswa diskalkulia ada dua tahap yakni oleh guru matematika dan oleh tutor. Hasilnya efektif dan sangat membantu, karena dilihat dari hasil nilai sebelum dan sesudah tutor ada peningkatan, nilai siswa yang semula jelek karena memiliki kesulitan belajar matematika menjadi lebih baik dengan menggunakan pendekatan tutor sebaya dan selain ada kelebihan yang dirasakan guru matematika, tutor dan siswa diskalkulia juga tidak lepas dari kekurangannya.

Keyword : Tutor sebaya, siswa diskalkulia